



BUPATI KEBUMEN

SAMBUTAN BUPATI KEBUMEN

P A D A

UPACARA BENDERA 17-AN BULAN JANUARI 2020

Jum'at, 17 Januari 2020

Assalamu'alaikum wr. wb.

Ysh. Para Camat

Ysh. Para Kepala UPT Dinas

Ysh. Para Kepala Desa beserta Perangkat

Peserta upacara yang berbahagia

Marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT. atas limpahan rahmat dan karunia-Nya kita dapat mengikuti acara **Upacara Bendera 17-an Bulan Januari Tahun 2020.**

Kita sudah 17 hari memasuki Tahun 2020. Semoga tahun baru membawa **harapan baru** dan **semangat baru** bagi kita. Pelaksanaan tugas kita harus semakin **baik**. Pelayanan kepada masyarakat

juga harus semakin **prima**. Pada intinya, kita harus selalu berubah menjadi lebih baik, dari waktu ke waktu.

Peserta upacara yang saya hormati

Kita menyadari, informasi dan perkembangan teknologi berjalan demikian cepat. Seiring dengan kebutuhan masyarakat akan informasi. Lebih cepat merespon sesuatu. Berita dan informasi menjadi hal yang bisa di akses dengan sangat mudah, murah dan cepat.

Untuk itu, saya minta seluruh OPD untuk mengimbangi kebutuhan masyarakat akan informasi. Yakni dengan selalu memperbaharui atau meng*update* informasi atau dokumen yang dimiliki baik melalui website ataupun media sosial yang dimiliki.

Kita juga terus memenuhi kebutuhan masyarakat melalui media-media yang kita miliki. Termasuk menyebarluaskan informasi pembangunan

daerah melalui Lembaga Penyiaran Publik Lokal Radio In FM, penyebaran informasi pembangunan daerah melalui Lembaga Penyiaran Publik Lokal Ratih TV.

Penyebarluasan Informasi Pembangunan juga kita lakukan melalui Seni Tradisional seperti Jamjaneng, Menthiet (Jemblung), Wayang Kulit, Wayang Golek. Sekaligus pengenalan pemanfaatan Panggung Terbuka Dinas Kominfo.

Di tahun 2020, Kabupaten Kebumen akan menjadi tempat penyelenggaraan Festival Pertunjukan Rakyat (PERTURA) Tingkat eks. Karesidenan Kedu. Untuk itu, saya mengajak seluruh OPD dan stakeholder untuk mendukung.

Peserta upacara yang saya hormati

Di samping kebutuhan akan informasi, masyarakat juga sangat memiliki kebutuhan untuk menyampaikan informasi. Termasuk pengaduan, saran maupun masukan kepada Pemda. Untuk

memfasilitasi hal tersebut, Pemkab Kebumen melalui Diskominfo telah mengembangkan aplikasi **LAPORBUP**, sebagai pengganti aplikasi Q-Men. Masyarakat Kebumen dapat menyampaikan aduan, aspirasi, maupun laporan tentang kejadian di sekitarnya dengan mengakses <http://laporbup.kebumenkab.go.id/> ataupun mendownload di *playstore*.

Aplikasi tersebut menjadi sebuah awal. Yang lebih penting adalah tindaklanjutnya. Tatakelola pengaduan masyarakat tidak akan berhasil dengan baik tanpa ada kerja sama dari OPD terkait. Oleh karena itu OPD diharapkan untuk responsif dan cepat dalam menanggapi aduan, keluhan ataupun pertanyaan dari masyarakat. Baik yang disampaikan melalui media sosial maupun melalui LAPORBUP.

Peserta upacara yang saya hormati

Kabupaten Kebumen masuk dalam Gerakan menuju 100 Smart City Kabupaten/Kota. Smart city

penting, terutama agar kita dapat mengelola berbagai sumber daya secara efektif dan efisien. Menyelesaikan berbagai tantangan kota menggunakan solusi inovatif, terintegrasi dan berkelanjutan, untuk menyediakan infrastruktur dan memberikan layanan-layanan kota yang dapat meningkatkan kualitas hidup warganya.

Visi smart city Kabupaten Kebumen adalah “Bersama Menuju Masyarakat Kebumen yang Sejahtera, Unggul, Berdaya, Agamis dan Berkelanjutan dengan Memanfaatkan Teknologi Informasi Komunikasi dan Kolaborasi Lintas Sektoral” Visi ini diwujudkan melalui 6 dimensi smart city yang meliputi Smart Branding, Smart Living, Smart Environment, Smart Governance, Smart Society dan Smart Economy.

Akhirnya kepada OPD dan seluruh elemen, di tahun 2020 ini, laksanakan tugas dan kewajibannya secara semakin baik. Berkoordinasi, berkolaborasi

dan bersinergi, sehingga pelaksanaan tugas dan kewajiban kita akan dapat mencapai hasil, maksud dan tujuan yang diharapkan. Masyarakat akan semakin terlayani, semakin sejahtera dan semakin bahagia.

Peserta upacara yang berbahagia.

Demikian yang perlu saya sampaikan pada upacara kali ini, ada kurang lebihnya mohon maaf. Sekian, terima kasih atas perhatiannya.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

